

Lennis Kogoya Tegaskan: Jangan Termakan Hoaks, Program Makan Bergizi Gratis untuk Semua

Jurnalists Agung - PAPUA.INDONESIASATU.ID

Mar 11, 2025 - 23:22



PAPUA- Tokoh masyarakat Papua, **Lennis Kogoya**, mengimbau masyarakat untuk tidak mudah percaya pada berita hoaks terkait **Program Makan Bergizi Gratis** yang beredar di berbagai media sosial. Ia menegaskan bahwa segala informasi mengenai program tersebut harus berasal dari **sumber resmi** agar tidak menimbulkan kesalahpahaman di tengah masyarakat.

"Kita harus bijak dalam menerima informasi, terutama yang beredar di media sosial. Jangan mudah percaya pada berita yang belum jelas kebenarannya. Program Makan Bergizi Gratis ini adalah inisiatif pemerintah untuk membantu masyarakat, jadi jangan sampai disalahartikan oleh pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab," ujar Lennis Kogoya, Selasa (11/03/2025).

Program untuk Kesejahteraan Masyarakat

Lennis menegaskan bahwa **Program Makan Bergizi Gratis** merupakan upaya pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan dan kecukupan gizi masyarakat, terutama di daerah yang masih mengalami kesulitan dalam pemenuhan kebutuhan pangan. Program ini dirancang agar **seluruh masyarakat yang membutuhkan** bisa mendapatkan manfaat tanpa diskriminasi.

Belakangan ini, beredar berbagai informasi simpang siur di media sosial dan grup percakapan yang menyebutkan bahwa program ini memiliki agenda tersembunyi atau hanya diperuntukkan bagi kelompok tertentu. Padahal, pemerintah telah menegaskan bahwa **program ini terbuka untuk semua lapisan masyarakat** dan bertujuan untuk **mengurangi angka kekurangan gizi serta meningkatkan kualitas hidup masyarakat Papua**.

Jangan Mudah Percaya, Cek Kebenarannya

Lennis Kogoya meminta masyarakat untuk selalu **memeriksa kebenaran informasi** sebelum menyebarkannya. Ia juga mengajak masyarakat untuk tidak ragu mencari klarifikasi langsung dari pihak berwenang jika menemukan informasi yang meragukan.

"Jangan biarkan kita dipecah-belah oleh berita yang menyesatkan. Mari kita dukung program ini dengan penuh kesadaran dan kebersamaan demi masa depan Papua yang lebih sehat dan sejahtera," pungkasnya.

Dengan adanya imbauan ini, diharapkan masyarakat dapat lebih cerdas dalam memilah informasi dan semakin mendukung program-program pemerintah yang bertujuan untuk kebaikan bersama. (Red1922)